



せりんどう

平成30年4月24日 発行

海の学習に行ってきました！！

4月18日(火)19日(水)に、岡山県の学校のトップを切って渋川青年の家の「海の学習」に行ってきました。例年より暖かい天候に恵まれ、5年生131名がカッター訓練や地引網など渋川の海ならではの体験学習を満喫しました。

カッター訓練



地引網



まず、朝日塾小学校5年生と蒜山中学校の1年生と一緒に入所式に臨みました。それぞれの学校紹介をしましたが、原稿を持たずに堂々と前に立った姿と、体育館に響き渡る歌声に葦高小学校の校長として誇らしく思いました。他校の友達とも楽しくゲームをしました。

入所式



夕べの集い



宿舎での生活も決まり正しく、静かに行うことができましたし、食事もしっかりと摂ることができ、全員元気に1泊2日の「海の学習」を終えることができうれしく思っています。

宿舎生活



退所挨拶



2日間の「海の学習」で学んだ、協力の大切さ、自分で考え行動する姿勢などを、これからの中学校の生活の中で実践してほしいと強く願っています。5年生の皆さんのがこの2日間でぐっと成長した姿を近くで見ることができ、本当にうれしくかったです。